



校
報

けむやま

矢巾町立煙山小学校

R4.11.18(金) 第12号

TEL697-3163



校内マラソン大会

～雨でもカー一杯走る！～



11月8日(火)、校内マラソン大会を行いました。最初の学年は2年生。前日の雨でグランドコンディションが良いわけではありませんでした。子供たちはそんなことを気にせず一生懸命走りました。次の1年生は、転ばず上手に走りました。マラソン大会で勝ち抜く秘訣は、実は「転ばないこと！」なのです。コツをつかんだ走りでした。3年生、4年生は、昨年度の経験を生かした安定した走りで、練習よりかなりのハイペースで走り抜けました。どの子もタイムアップしたことでしょう。途中、5年生の時間帯から雨が降り始め、6年生の時間帯には強めの雨になりました。このまま大会を続行すべきかどうか迷いましたが、小雨になったところで続行を決断。「6年生の女子、スタート位置について」の先生の声に「よっしゃー。」の子供たちの声。これには驚きました。高学年のしかも女子です。「えーっ。」の声があがっても不思議ではないのですが…。さすが、煙山小学校の子供たちです。やる気にあふれています。また、どの子も苦しくても最後まで走り抜きました。がんばりました。



保護者の皆様、応援ありがとうございました。雨の中、そしてお車の置き場所もない中ではありましたが、きちんとメールを確認し、参観くださったこと感謝申し上げます。お陰様で、駐車に関する苦情が一件もありませんでした。ルールを守る保護者の皆様の姿勢が、子供の煙小ルールを守る姿勢に反映しています。これからもご協力よろしくお願ひします。

学校ニュース



校舎刷新！PTA 奉仕作業でピッカピカ

11月12日(土)、厚生部主催のPTA 環境整備作業が行われました。今年度から、コロナウィルス感染防止対策として、PTA 会員の皆様を大きく4つのグループに分け、3年間1サイクルで作業していただくことになりました。今回は、Aグループ(上赤林、下赤林、南昌、広宮沢1区、2区、流通センター)と厚生部員の皆さんが作業してくれました。寒さ厳しい中でしたが、朝早くから多くの人が集まってくれ、ベランダ側の窓拭きや蜘蛛の巣取りと子供たちが普段、手が届かない場所を中心にお掃除していただいたお陰様で学校の中が明るくなりました。ありがとうございました。



読書で1日がスタート もみじ読書まつり

今年ももみじ読書まつり2022が、11月11日(金)から始まりました。1・2年生には図書委員が紙芝居や大型絵本で読み聞かせを行って来ています。普段、お話したくて仕様がないうちの子供たちもし〜んとして図書委員の読み聞かせを聞いています。静かに朝がスタートすることで落ち着いた時間を過ごしています。

